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 Le mot du pasteur 
 
 

 

La visite d’une équipe américaine a été l’occasion de regarder de plus près la parole de Jésus :  
« À ceci tous connaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez de l'amour les uns pour les autres. » 
Jean 13:35. 
 
En tant qu’Église, nous cherchons toujours à faire connaître Dieu autour de nous selon l’ordre du Seigneur 
d’annoncer la Bonne Nouvelle au monde entier Marc 16:15. 
Mais nous oublions parfois que le signe distinctif d’une véritable Église de Jésus Christ c’est l’amour que 
nous manifestons les uns envers les autres. L’amour, dans le Nouveau Testament, n’est pas qu’un 
sentiment qu’on éprouverait ou pas ; c’est un don de soi à l’autre, un geste de sacrifice pour l’autre. Pas 
d’amour sans action !  
 
Si nous pratiquons l’amour dans l’Église comme Jésus Christ l’a fait pour nous, nous porterons la marque du 
Seigneur auprès du monde. Jésus a prophétisé que peu avant son retour et la fin du monde, « l’amour du 
plus grand nombre se refroidira à cause de la progression du mal » Matt. 24:12. 
 
Plus que le 666, la marque de l’Antimessie est l’orgueil absolu, manifesté par l’égoïsme extrême, la cruauté, 
le narcissisme. La violence et l’intolérance de certaines religions - ne sont qu’un pâle reflet de - de la 
monstruosité de cet Anti-Christ. 
Mais la marque du vraie Messie est l’inverse : l’amour manifesté dans l’humilité, la grâce, la miséricorde, la 
bonté gratuite. Comment l’avoir ? En étant rempli de l’Esprit de Jésus Christ. Comme être rempli ? En 
déposant notre orgueil et notre égoïsme à la croix, et en recevant du Seigneur Sa nouvelle vie d’amour et 
de joie :  
 
« L'amour de Dieu est répandu dans nos cœurs par le Saint Esprit qui nous a été donné. » Romains 5:5 
 
Amen ! 

 
Emmanuel  Bozzi 
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Toute une vie pour le Seigneur 
Jésus Christ 

 
Interview du pasteur Arthur Sommerville 

 

Pasteur, vous avez presque 95 ans, vous avez un peu de mal à entendre, votre vue baisse et vous vous 
fatiguez vite, MAIS vous avez un cœur qui brûle pour les âmes perdues. Les mots qui sortent de votre 
bouche sont des mots de sagesse. Dites-nous quel est votre secret ? 
Mon secret, c’est de demeurer aussi près de Christ autant que possible, de l’aimer de tout mon cœur, de 
vouloir faire sa volonté, de gagner des âmes pour sa gloire et d’élargir son royaume, car nous serons 
bientôt avec lui, et je veux que ma vie compte pour l’éternité. 

Pasteur, vous avez choisi de vivre dans un tout petit espace ici à dans notre église à Paris. Pourquoi ?  
Je sais pourtant que vous étiez revenu depuis quelques temps aux Etats-Unis avec votre femme où vous 
aviez une grande maison avec tout le confort. Expliquez-nous un peu ce choix dans votre vie. 
D’abord j’aimerais dire que ce n’est pas moi qui ai choisi de revenir ici et de vivre dans ce petit espace, 
alors qu’une grande maison m’attend dans mon pays d’origine. En fait c’est que Dieu m’a dit : « Reste ici, 
j’ai encore du travail pour toi ». Je voudrais donc pas ne pas sortir de sa volonté mais rester toujours à son 
écoute. En Amérique, bien sûr, j’aurais eu beaucoup d’aide, beaucoup de possibilités que je n’ai pas ici, 
notamment pratiques, comme des chrétiens qui peuvent m’amener en voiture au restaurant. Mais il y a 
une joie encore plus grande que celle-ci, c’est celle de servir le Seigneur et de gagner des âmes pour Christ. 
Des âmes qui seront avec moi pour l’éternité. Pour moi, c’est tout, c’est ma vie et j’aime ça. Il a mis cet 
amour dans mon cœur, l’amour pour Lui, un amour pour les âmes, l’amour pour les chrétiens qui sont des 
frères et des sœurs que j’aime. Alors je suis heureux d’être là, à Paris, lieu qu’il a choisi pour moi. 

Paris : vous avez d’abord été en République Tchèque, puis à Toulouse où vous avez créé une grande 
église. Mais comment êtes-vous arrivé à Paris ? Est-ce que Dieu vous a clairement parlé : « Maintenant la 
prochaine étape c’est Paris. » ? 
Exact ! C’est tout à fait ce qui s’est passé. J’étais assis à Toulouse un jour, en train de réfléchir 

probablement à ce que j’allais prêcher, et le Seigneur me dit : « je t’appelle maintenant à Paris, 

maintenant ! » C’est comme si j’avais entendu sa voix. Alors, j’ai dit à ma femme : « Chérie, Dieu vient de 

m’appeler à Paris, nous allons quitter Toulouse. On va choisir une équipe de jeunes pour partir avec nous.  
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Et là-bas, par la grâce de Dieu nous allons gagner des âmes et commencer une église ». Et Dieu a fait 
exactement cela. Mon souhait était d’être au cœur de Paris où on pouvait toucher tout Paris si c’était 
possible. Mais, je n’avais pas beaucoup d’argent. Ce qui ne m’a pas empêché depuis Toulouse de prendre 
plusieurs fois le train pour chercher un local dans les différentes agences. Mais, leur réponse systématique 
était « ce que vous cherchez avec les moyens que vous avez est impossible dans Paris, il faut aller en 
banlieue, et là, peut être trouverez-vous quelque chose à votre mesure. » Puis un jour, j’ai reçu un coup de 
téléphone d’une agence m’annonçant qu’ils avaient la salle qu’il nous fallait. Alors je suis parti 
immédiatement pour Paris, et quand je suis rentré dans le local en question, Dieu m’a dit : « C’est ici ». Le 
montant du loyer était très élevé et l’argent que j’avais n’était pas suffisant pour payer le loyer sur le long 
terme. J’ai alors dit au Seigneur « Le loyer est très cher, est ce que je dois le prendre ou non ? » Et le 
Seigneur m’a répondu « Oui, prends le » ! Peu de temps après, je n’avais plus d’argent. À ce moment-là, il 
se trouve qu’une jeune femme que nous venions de gagner à Christ m’a posé cette question : « Qu’est-ce 
qu’il faut faire avec notre argent ? » Je lui ai répondu: « Il faut donner la dîme comme c´est écrit dans la 
Bible ». Pour elle, cela était devenu tellement clair, que le dimanche suivant, elle se tenait à la porte de 
l’église et demandait à chaque personne qui franchissait la porte si elle donnait sa dîme. Ce à quoi les 
personnes lui répondaient : «La dîme, qu’est-ce que c’est ? » Et, à chaque fois, elle leur expliquait ce 
qu’était la dîme. La semaine d’après, les offrandes avaient déjà augmenté,  de quoi payer le loyer et même 
au-delà. Chaque mois Dieu a pourvu et le loyer a augmenté, mais Dieu a pourvu pendant neuf ans. Il a fait 
ce miracle, et voilà le commencement de l’œuvre de Paris. 

Pasteur, si vous aviez un mot ou un conseil pour chacun de nous pour cette église ici à Paris, que diriez-
vous ? 
Dire un « mot », c’est difficile ! Mais je peux répondre par une phrase. Cherchez en toute occasion, avant 
toute décision la volonté de Dieu. Et quand Dieu la montre, souvent c’est très difficile. Ce n’est pas ce que 
vous avez pensé qu’il allait dire. Ce sera peut-être le contraire de ce que vous vouliez faire. Mais si on le 
fait, la bénédiction de Dieu suit. Si au contraire vous dites « Non » ou si vous dites « Seigneur bénis mon 
idée » plutôt que de chercher sa volonté, alors tout ira mal après. Surtout dans le mariage. Eh oui ! C’est sa 
volonté et non pas la mienne. 

Encore une question. Que souhaiteriez-vous pour vos dernières années ici à Paris ? Quel est votre 
souhait pour notre église ? 
Eh bien ! Concernant cette église, je souhaite qu’elle continue à grandir, qu’il y ait deux cultes le matin. 
Mais pour moi personnellement, je prie toujours pour que Dieu nous ouvre une grande porte qui contienne 
des centaines de personnes au cœur de Paris. Jusqu’ici il n’y a pas de réponse. Mais je continue à attendre 
la réponse du Seigneur et je me réjouis, sachant que c’est sa volonté qui sera faite et non pas la mienne. Et 
cela procure la joie du cœur. Lorsqu’on plait au Seigneur, on ressent la paix, il y a une espérance et une joie 
que rien d’autre ne peut donner. On sait qu’on est en contact avec Dieu et qu’on sera bientôt avec lui. 

Quel est le verset clé de la Bible qui vous a accompagné toute votre vie ? 
« Je cherche parmi eux, un homme qui se tienne à la brèche, à la faveur du pays ». Et puis Dieu dit: « Je 
n’en trouve aucun ». Et je dis : Seigneur, j’aimerais être cet homme qui se tient à la brèche, en faveur du 
pays, la France. Ezéchiel 22:30 (« Je cherche parmi eux un homme qui élève un mur, qui se tienne à la 
brèche devant moi en faveur du pays, afin que je ne le détruise pas ; mais je n’en trouve point. ») 

Et c’était quand ? En ce temps, vous avez quel âge, à peu près ? 
J’avais à peu près 35 ans. 

Je vous remercie beaucoup Pasteur – Que le Seigneur continue à bénir votre vie ! 
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Témoignage de Jonathan 
Vannier  

 membre de notre Église et de l´équipe 
d’Évangélisation 

Par ce témoignage je souhaite encourager beaucoup de frères et de sœurs et inviter d’autres à venir au 

Seigneur Jésus. Je m'appelle Jonathan et cela fera 4 ans que je suis converti à Jésus au mois d'octobre 2014. 

Le Seigneur a changé ma vie et m'a guéri de mon addiction au cannabis et de mon alcoolisme. Maintenant, 

je vais vous expliquer comment cela m’est arrivé. 

J’ai entendu le témoignage d’un chrétien qui m'a touché et qui m’a permis de croire que Jésus pouvait 

changer ma vie. 

J'ai invoqué le nom du Seigneur Jésus dans ma chambre, j'ai demandé pardon pour mes péchés et j’ai dit 
au Seigneur que je ne voulais pas mourir mais qu’Il change ma vie et j´ai commencé à beaucoup pleurer. Le 
Seigneur a entendu mes cris de détresse Il m’a sauvé par sa Grâce. Le lendemain, j’étais délivré de mon 
désir de fumer du cannabis. Je suis allé dans une Église évangélique pour écouter l'Évangile et j’y ai 
entendu que Jésus était mort pour mes péchés et qu'Il m'avait pardonné de tout ce que j'avais fait de mal 
et cela m’a profondément touché. À la fin de la prédication le pasteur a fait un appel pour les personnes 
malades et c´est comme si le Seigneur me disait : « Lève-toi on va prier pour toi ». Alors des chrétiens ont 
commencé à prier et j'ai senti un poids tomber. Je me suis mis à beaucoup pleurer et j’ai senti une paix 
descendre en moi ; je me sentais vraiment bien. Maintenant, j'ai le désir de servir le Seigneur avec foi et 
d'annoncer l'Évangile, cette bonne nouvelle et cela fera deux ans que je proclame Sa Parole à la sortie de 
métro et dans la rue avec l'équipe d'évangélisation de notre Église. Dernièrement nous sommes partis à 
Perpignan et Nice pour des séjours « missionnaire » et c´était vraiment une bénédiction de Dieu. Pour finir, 
je vais vous dire comment je parle de Dieu à mon travail. D'abord je prie la veille pour que le Seigneur 
ouvre une porte de sorte que je puisse parler à quelqu’un. Le lendemain, une personne fait une allusion à 
Dieu et j’engage la conversation en lui demandant s’il croit en Dieu. Selon sa réponse je commence à 
donner mon témoignage et si la personne me répond « je suis athée », moi je lui dis que je ne croyais pas 
en Dieu avant ma conversion. Certaines personnes me demandent comment je suis devenu chrétien et là je 
finis de donner mon témoignage. J’espère que mon témoignage va édifier et encourager beaucoup de 
frères et sœurs et d’autres personnes à venir au Seigneur Jésus. Que Dieu vous bénisse.  
Alléluia - Alléluia - Amen ! 

Jonathan Vannier 



Lelettre  

 
Page 6 / 17 

Lettre de nouvelles de  
l’Église Biblique Baptiste de Paris 

Juillet-Août  n° 3 
 

Activités et Ministères de l ‘EBBP 

 

« Le coin des femmes »,  
 la réunion mensuelle 

  
 
Les femmes de l’Église aiment se réunir régulièrement autour de la Parole de Dieu. Virginia Bozzi et 
Maryvonne Prêteseille conduisent ces études. Le but est de fortifier les femmes dans leur foi et de 
leur transmettre des convictions tellement indispensables, une colonne vertébrale, pour tenir 
ferme aujourd’hui face à une déferlante de courants de pensées et de vie destructeurs et aux 
antipodes de la Bible. Nous vous proposons un résumé des études traitées chaque mois. 
 

Au mois de mars et au mois d’avril, Maryvonne Prêteseille a traité le sujet : 
« La femme que Dieu veut que nous soyons » 

« Le Seigneur m’a mis ce sujet à cœur il y a plusieurs mois. Mon désir en dispensant cette étude était que 
les femmes de notre église voient la nécessité de se conformer aux indications du Seigneur les concernant 
pour leur vie de femmes afin de ne pas être emportées par les idées véhiculées dans le monde mais aussi 
pour communiquer leurs convictions à des femmes non chrétiennes et contribuer à stopper le mal en 
venant à leur secours. » Maryvonne 
Voici quelques idées clés développées dans cette étude. 
1ère partie - Survol de l’histoire de la femme et en particulier l’origine et les raisons du mouvement de 
« libération de la femme », ses bons effets, mais surtout ses effets pervers sur la place des femmes dans la 
société, l’Église et la famille et bien sûr, ce que dit la Bible de ces sujets. Tout d’abord, les rôles qu’elle ne 
peut tenir dans l’église comme le rôle de pasteur ou de docteur (1 Tim 2:9-15) ; le rôle qu’elle ne peut tenir 
dans la vie de tous les jours : des postes politiques à haute responsabilité (Esaïe 3:12), et le rôle qu’elle ne 
peut tenir dans la famille: la direction qui revient au mari (1 Tim 3 : 4). Le problème de la soumission de la 
femme à son mari (et non aux hommes de l’Église) a aussi été abordé et en particulier, l’aspect volontaire 
de la soumission de la femme (Ephésiens 5/22), comme le souligne la Bible, lié et facilité par l’amour du 
mari (Ephésiens 5:25). 
 

2ème partie - Ce qu’une femme (célibataire ou mariée) peut faire dans l’Église : prier, évangéliser, exhorter 
les autres, enseigner les enfants, accomplir des tâches matérielles, s’occuper de ceux qui souffrent dans 
l’Église, être missionnaire.  
Dans la vie quotidienne : l’obligation matérielle pour beaucoup de femmes de travailler, implique choisir un 

travail qui la laisserait disponible pour s’occuper de l’église et/ou de son foyer. Et idéalement, si 

matériellement cela est possible, que la femme mariée reste à la maison élever ses enfants dans la foi. 

Et enfin, clôture de cette 2ème partie par un survol de Proverbes 31 sur la femme vertueuse. 

Cette photo par Auteur inconnu 
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Soutien missionnaire et prières 
Quoi de neuf à Somain ? 

 

Notre groupe des jeunes est parti à Somain dimanche 10 juin pour accompagner 
le pasteur Emmanuel Bozzi 

 

 
Benoît donne son témoignage 

 

  
Les jeunes parisiens à Somain L´Église de Somain 

 

  Eglise-Evangelique-De-Somain 

 eglisedesomain.fr 

  

Cette photo par Auteur inconnu 
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Quoi de neuf au Togo ? 

 
 

       
 

«Enfin» j´ai  quitté le  port 
de Lomé  le  29 mai 2018.  

Pour le moment à la 
maison chez Daniel, 
j´attends ma plaque 

d´immatriculation, un 
petit rafraîchissement et je 

serai prêt pour ma  
nouvelle fonction ici au 

Togo, transporter mes 
frères et sœurs pour Jésus !  

 

Gloire à Dieu ! 

   
Merci de prier pour ma famille : Jean- Luc, Florence, Joel et Jude 

 

    

Un nouveau carton a quitté la France le 2 juin pour le Togo! Des vêtements, des médicaments, des aliments  

(sucre, huile, céréales, boîtes de conserve, mais aussi des savons, dentifrices, brosse à dents, lessive, etc…). 

Église Baptiste Biblique de Tokoin Solidarité / LOME - TOGO /  ebbtsoli@gmail.com &  ebbts.blogspot.fr  
 www.facebook.com/danielvalere.boco  
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N’oublions pas nos sœurs et frères persécutés dans le monde 
Il y a quelques mois de cela, nous avions eu l’occasion de recevoir un dimanche deux bénévoles de 
l’association « Portes Ouvertes » – une association pour l’aide et la défense des chrétiens persécutés et 
pour la prévention et la sensibilisation auprès des pays occidentaux et des autorités internationales. 
Comme chaque année, cette association édite un Index mondial de la persécution, qui étudie la 
persécution des chrétiens à travers le monde. L’année dernière, comme depuis plusieurs années 
maintenant, la persécution contre les chrétiens augmente et se durcit progressivement (1 chrétien sur 12 
dans le monde est persécuté).  
 
Le rapport établit plusieurs tendances qui se dégagent : tout d’abord que le recul des divers groupes 
islamistes (Daesh, Boko Haram) ne signifie pas le recul de la persécution des chrétiens. L’Irak est le 8ème 
pays où les chrétiens sont le plus persécutés, tandis que le Nigéria est le 2ème pays le plus violent contre 
les chrétiens, après le Pakistan ; que le nationalisme religieux (hindouisme et bouddhisme principalement) 
s’installe et se durcit en Asie du Sud-Est (principalement l’Inde, le Népal, au Bhoutan ou bien au Sri Lanka) ; 
que le continent le plus durement touché reste l’Afrique (Nigéria, Somalie, Egypte, Libye, Soudan) où 
environ 2500 chrétiens ont été assassinés (dont 2000 rien qu’au Nigéria) ; enfin que la persécution 
augmente depuis maintenant 5 ans (plus de meurtres et plus de violences envers les chrétiens et leurs 
bâtiments). 
 
Comme toujours, les pays où la persécution s’applique le plus et le plus durement sont les pays d’idéologie 
communiste (Corée du Nord, Chine, Viêtnam) ou islamique (Afghanistan, Yémen, Pakistan, Libye). 
Cependant, soyons reconnaissant envers le Seigneur de ce que la pression se relâche dans certains pays 
(Syrie, Kenya, Bengladesh, Tanzanie), grâce à la prise de conscience des gouvernements contre le 
terrorisme et l’extrémisme religieux. Certains pays gardent une hostilité assez forte vis-à-vis des chrétiens 
(Comores, Russie, Maroc, Ouganda, Cuba).  
 
Nous pouvons aider ces chrétiens de plusieurs manières, la première et la plus importante étant de prier 
pour eux, pour leurs familles, pour les pasteurs qui dirigent les Églises, pour les autorités de ces pays, 
qu’elles ouvrent les yeux et que les cœurs des dirigeants s’ouvrent aussi. Nous pouvons prier pour les 
membres de Portes Ouvertes qui voyagent dans ces pays pour instruire, réconforter, aider les chrétiens, 
ainsi que leur fournir des Bibles et de la littérature chrétienne. Nous pouvons enfin aider Portes Ouvertes 
de diverses manières (pécuniaire, matérielle, spirituelle) ou bien aider à ouvrir les yeux de nos institutions 
(pétitions, articles…).  
 

« Souvenez-vous des prisonniers, comme si vous étiez aussi prisonniers ; de ceux qui sont 
maltraités, comme étant vous-mêmes maltraités » Hébreux 12:3. 
 

 www.portesouvertes.fr 

Arnaud Prêteseille 
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Voyage en Israël du 23 avril au 23 mai 
 
Un groupe de notre Église a participé à un magnifique voyage en Israël du 23 avril au 3 mai 2018. Le séjour 
était organisé par l'agence israélienne Lipkin-Pasder en collaboration avec le Pasteur Jean-Marc Thobois, 
bibliste, spécialiste d'Israël où il a fait ses études en théologie et en archéologie. Nous avons parcouru le 
pays du sud au nord, du désert de Judée (mer Morte, Massada, Qumran) jusqu'au Golan (Dan, sources du 
Jourdain, plateau du Golan), en passant par le centre (Galilée, lac de Tibériade, Nazareth) et la Samarie 
(Sichem). Deux jours ont été consacrés à la fascinante visite de Jérusalem (le jardin du tombeau, 
Gethsémané, la Cité de David, la maison de Caïphe...). Partout nous avons entendu les pierres nous 
raconter la Bible et témoigner de sa véracité jusque dans ses détails. Une partie du voyage nous a permis, 
grâce à nos guides israéliens, de découvrir la vie des juifs sur leur Terre, leur foi, leur amour pour leur terre, 
leur persévérance et leur souffrance d'être incompris par les nations. Nous leur avons témoigné l'amour du 
Messie Jésus et le respect pour le peuple choisi par Yahvé pour porter son nom, pour écrire la Bible et 
mettre au monde le Messie. 

 Jérusalem  
 

  
La porte de Damas Jérusalem vue du Mont Scopus 

  

Yerushalayim, ville de Lumière 
 

Le mur du temple 
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Israël, de long en large 

 

Ancien Silo à grains – Tel Megguido 
 

Capernaüm : la synagogue de Jésus 

Nazareth : la synagogue où Jésus a lu Esaïe 61/1-2 
 

Massada : un scribe 

  
Le Jourdain Une partie du groupe et les 2 guides :  

Ariel et Jean-Marc Thobois  
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Événements à l’EBBP 

Les baptêmes en mai et juin 
 

  
Svenia, le 13 mai 

 
Nathalie Reignier, le 17 juin 

     

Cyrille Reignier, son mari, le 17 juin Max Gattein, le 24 juin 
 

« Allez et faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du 

Père et du Fils et du Saint-Esprit ! » Matthieu 28/19 
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Évangélisation et conférences 
 « Où trouver la justice dans ce monde ? » 

 
 

 
 

Le pasteur Santiago Olortegui, 
son épouse et leur équipe de 

Caroline du Nord 

 

 
 

  
Le pasteur Olortegui traduit par Timothy Quelques beaux chants interprétés par l’équipe. 
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Travaux de réfection du sol et  
des murs à l’EBBP, en juin 

 

                   
Notre salle avant les travaux Notre salle pendant la préparation 

 

  
L´ajustement du fond avec une  

chape de béton  
 

Merci Monsieur pour ce beau travail et 
merci à Alexandre Rout 

  

 
Métamorphose ! 

 
Une salle toute neuve  
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Prières urgentes 
Pour nos malades :  

François - Annick - Alain - Alzennyr - Madeleine - Daniel - Olivier - Karolyne W. - Anne-  
 

«Mes frères, regardez comme un sujet de joie complète les diverses épreuves auxquelles vous pouvez être exposés, sachant que 

l'épreuve de votre foi produit la patience. Mais il faut que la patience accomplisse parfaitement son œuvre, afin que vous soyez 

parfaits et accomplis, sans faillir en rien.»                    Jacques 1:2-4 

Que le Seigneur vous rétablisse rapidement ! Amen 
 

Pour le second Culte le dimanche :  

Nous souhaitons introduire un deuxième Culte dans notre Église le dimanche après-midi. Merci de prier 

pour que le Seigneur nous donne la sagesse pour sa mise en place. 
 

Pour un local dans le 12 ou 13ème :   Pour que le Seigneur guide Emmanuel dans sa recherche.  

------------------------------------------------------------- 

Programme juillet-août de l ’EBBP 
Cultes tous les dimanches à 11 h 

   

Informations Qui dirige le culte 

1 juillet  Sainte Cène Daniel 

8 juillet   Gabriel 

15 juillet  Repas fraternel  Daniel 

22 juillet   Philippe Lezinska 

29 juillet   Daniel 

5 août  Sainte Cène Philippe Pluchon 

12 août   Daniel 

19 août  Repas fraternel Philippe Lezinska 

26 août    Gabriel 
 

Les autres Rendez-vous habituels 
 

Réunion de prières les lundis    à 18h30 
Étude biblique les mercredis    à 19h30 
La Chorale tous les vendredis   à 19h30 

Les études bibliques du 12ème / 13ème tous les 1er jeudis/mois voir avec Maryvonne 
Les réunions de prières du 12ème / 13ème tous les 3ème vendredis/mois voir avec Maryvonne 

Evangélisation de rue : les vendredis : pour les horaires/endroits voir avec Jonathan, � 06 07 94 26 98 
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Infos pratiques et techniques 
 

Coordonnées de nos pasteurs 
 

Emmanuel Bozzi  � 06 67 22 64 34 par  ebozzi@hotmail.fr 

Jean-Alain Delpuech � 06 14 28 55 52 par  djeanalain@yahoo.com 

Arthur Somerville  � 01 40 47 89 59 par sommerville.arthur@yahoo.fr 
 

 

Je  souhaite participer aux activités spirituelles de l’église,     
je m’adresse à qui ? 

 

Réunions de femmes : Virginia Bozzi � 06 59 37 94 40 + Maryvonne Preteseille � 06 31 67 81 96 

Évangélisation de rue : Jonathan � 06 07 94 26 98, Alexandre � 07 61 56 36 42, Seth ou Timothée 

La Chorale - J´aime chanter. : Emmanuel Bozzi � 06 67 22 64 34 + Karolyne � 06 50 62 55 05 

Les Repas fraternels -J´apporte à manger. Linda Pluchon  � 07 68 13 38 46 

Le Togo -Je veux m´engager pour le Togo :Stefan �06 25 80 02 66 - Dominique Preteseille � 07 70 08 81 23 

Les enfants (petits & moyens) : Hélène Vigny � 06 30 60 27 75 - Virginia Bozzi � 06 59 37 94 40   

Les jeunes (adultes + adolescents) Emmanuel Bozzi � 06 67 22 64 34 -Jean-Alain Delpuech � 06 14 28 55 52   

Chants Chrétiens - J´aime les cantiques : Michel Roy � 06 23 37 73 00  Olivier Frappier � 06 35 26 00 97 

Livres- J´aime lire des livres chrétiens. : Maryvonne Prêteseille � 06 31 67 81 96 

 

Une Église propre et bien rangée - je m’adresse à qui ? 
« Adopte un meuble » - Je veux m´engager pour prendre en charge une partie du ménage. Voir 
l’inscription pour le moment sur les feuilles devant le piano !  
 

SOS Informatique 
« Je suis en panne d´informatique » voir avec  Olivier Frappier SMS 06 35 26 00 97 
Attention : Avant d’envoyer votre matériel en panne sous garantie aux constructeurs, je peux peut-être sauvegarder vos 
données car ils ne le feront pas pour vous ! 

EBBP et médias 
Internet :   www.ebbp.info - Où et comment nous rejoindre  ebbp.free.fr 

Facebook :  EBBP1 Je m´adresse à qui ? Astrid Bandeira � 06 14 53 33 66 

Chaîne YouTube : Emmanuel Bozzi enregistre des vidéos de 7 mn environ qui seront ensuite diffusées sur la chaîne. 

 Chaîne EBBP : Le tournage a lieu à l'Église les jeudi après-midi avec Timothy et le montage le vendredi avec Mickaël. 

Atteindre les âmes qui cherchent des réponses spirituelles sur le web. S´adresser à Emmanuel Bozzi � 06 67 22 64 34 

Chaîne Vimeo : 

 Chaîne Eglise Biblique de Paris : retrouvez les prédications des Cultes  
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Petites annonces 
Retrouvez toutes les lettres, coordonnées physiques et virtuelles sur  ebbp.free.fr  

 
J’ai une tour PC avec Windows 7 complète (clavier & souris sans fil, écran petites baffles) à donner, pour débuter en informatique… 

 
Je cherche un magnétoscope afin de numériser les films (de prêche baptême, cantique ou autre) faits en VHS… 
 
Je fais du dépannage / conseil / installations matériel et logiciel, toujours preneur de matériels, médias et informatiques pour nos sœurs et 
frères. J’étais technicien micro - réseaux et j’enseignais l’informatique aux seniors. Je retravaille sur mon site que je réactualise et où je 
modernise mes supports de cours petit à petit.  

Vous pouvez m’y rejoindre : SMS 06 35 26 00 97 par  olivier.eseniors@free.fr et sur  olivier.eseniors.free.fr  

Je viens de découvrir le film « Paul, Apôtre du Christ » (sur le lien Allocine)que je vous conseille.  

--------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tous ceux qui le désirent peuvent participer à ce journal en 
proposant un article / un témoignage 

ebbp@free.fr 
 

Dernière date pour déposer un article, chaque 25 du mois précédant la sortie du journal 
Par exemple : le 25 juin pour le journal «juillet-août» 

 
Prochaine édition N° 4 : Septembre-Octobre 2018 

Cliquez ici  pour vous désinscrire de la « lettre de nouvelles de l’Église »  
 

 Bonnes vacances  

 

à tous ! 


